



令和元年度川俣町立福田小学校学校だより

# しらさぎKids NO. 50

令和元年 11月18日

文責:校長 大内 雅之

## 浄財ありがとうございます ～川俣ロータリークラブ様～



18日、川俣ロータリークラブ様（池田義寛会長、山口京子次期会長のお2人が来校）より、5・6年生が総合的な学習の時間で取り組んでいるアンスリウムのPR活動に対して5万円もの浄財をいただきました。本当にありがとうございました。PR用のティッシュやリーフレット、ポスターの作成や参加者の旅費等に大事に使わせてもらいます。

東京でのPR活動は、いよいよ今月30日（土）。①東京日本橋ふくしま館 MIDETTE ②豊洲市場の2箇所です。PR活動をしてきます。配付するリーフレットを新調したり、発表内容を検討したりといよいよ子どもたちもPR活動の仕上げに入ってきています。お楽しみに。

## 地域の力 再確認!!

### ～福田文化祭／グランドゴルフ大会～

16日、福田文化祭／グランドゴルフ大会が開かれました。私事にはなりますが、文化祭では「テープカット」、ゲートボール大会では「始打式」とそれぞれのオープニングを飾る大事な役割をさせていただきました。ありがとうございました。そして、公民館に展示されている書道・写真・花卉・手芸……。福田地区の皆様のすばらしい腕前にびっくりさせられました。その中に、子どもたちの書道・絵も混ぜていただき、地区全体で「芸術の秋」を楽しむ雰囲気にあたたかさを感じました。また、グランドゴルフ大会では、参加している子どもたちを温かく見守るまなざしがとてもうれしかったです。打ち方やルールを熱心に教えてくれている地域の方々の姿を見ると「福田の地域力」を再確認いたしました。



保護者・地域の皆さんの声 お待ちしています。

..... 切り取り線 .....

